

## ABSTRAK

**Sri Wahyulin, 2013:** Korelasi Antara Tanggung Jawab Pengurus Yayasan Lembaga Pendidikan Ma'arif dengan Kualitas Madrasah Ibtidaiyah Nahdlatul Ulama' Kedungrejo Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo.

**Kata Kunci:** *korelasi, tanggung jawab, kualitas.*

Tanggung jawab pengurus yayasan terhadap sekolah yang dibinanya mempunyai arti yang sangat penting bagi kualitas sekolah itu. Yayasan berfungsi sebagai atasan dan penanggung jawabnya berkewajiban melaksanakan pembinaan dan pengawasan terhadap sekolah yang ada di bawah tanggung jawabnya itu. Untuk itu penulis ingin mengetahui Adakah korelasi antara tanggung jawab pengurus yayasan Lembaga Pendidikan Ma'arif dan kualitas Madrasah Ibtidaiyah Nahdlatul Ulama' di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo. Dan sejauh mana korelasi antara tanggung jawab pengurus yayasan Lembaga Pendidikan Ma'arif dan kualitas Madrasah Ibtidaiyah Nahdlatul Ulama' di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui adakah korelasi antara tanggung jawab pengurus yayasan Lembaga Pendidikan Ma'arif dan kualitas Madrasah Ibtidaiyah Nahdlatul Ulama' di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo dan untuk mengetahui sejauh mana korelasi antara tanggung jawab pengurus yayasan Lembaga Pendidikan Ma'arif dan kualitas Madrasah Ibtidaiyah Nahdlatul Ulama' di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo.

Metode yang kami gunakan dalam pengumpulan data yaitu metode questioner, metode interview, metode dokumentasi, dan metode observasi sehingga penelitian ini menghabiskan waktu hampir kurang lebih satu bulan.

Ternyata setelah dianalisis dengan menggunakan rumus product moment ditemukan  $r = 0,313$  berarti tidak ada korelasi yang signifikan. Oleh sebab itu tidak perlu lagi dikonsultasikan ke nilai interpretasi karena sudah jelas dan difahami bahwa antara tanggung jawab pengurus yayasan Lembaga Pendidikan Ma'arif dan kualitas Madrasah Ibtidaiyyah Nahdlatul Ulama' di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo tidak ada korelasi.

Dengan demikian penulis menyarankan kepada Kepala Sekolah beserta jajaranya hendaknya memanfaatkan waktu yang diberikan oleh pengurus yayasan agar lebih meningkatkan kreatifitas di Madrasah Ibtidaiyah Nahdlatul Ulama' Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo.